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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Tomelloso 

La candidata a la Presidencia de Castilla-La Mancha, Mª Dolores Cospedal, 
se ha comprometido a que ningún presidente de la Comunidad Autónoma se 
encuentre con la misma "herencia" con la que ella se encontró 
 
Ha indicado que este es su firme propósito y "lo va a cumplir" 
 
Cospedal ha asegurado que “cuando un Gobierno se hereda” no es como “las herencias”, ya que viene incluido todo 
incluso “la deuda”. Deuda que la candidata del PP ha calificado como “una hamburguesa de elefante que nos dejaron” 
y que han tenido que ir comiéndose “trocito a trocito”. “A los ciudadanos hay que tratarlos con un poco más de 
respeto, el respeto que nos merecemos, porque nos hemos dejado la piel para salir del pozo profundo”. Ha tenido 
palabras de apoyo para “los tomelloseros”, diciendo que el pueblo “ha experimentado un crecimiento espectacular” y 
destacando como su alcalde y candidato a la reelección, Carlos Cotillas, la ha acompañado en todo momento, y  como 
juntos van a construir un “Tomelloso fuerte y de vanguardia”. Por su parte, Carlos Cotillas ha señalado que el PSOE 
oculta a su líder y candidato regional, Emiliano García-Page, al tiempo que ha añadido que ha hecho un programa 
electoral que “arruina a la gente y el empleo”. 

 

 
Mª Dolores Cospedal con Carlos Cotillas y su candidatura 
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Campo de Criptana 

La presidenta del Partido Popular de Castilla La Mancha, Mª Dolores 
Cospedal, aboga por “cuidar, promocionar y crear las condiciones para seguir 
impulsando el turismo” en nuestra región  
 
Acto sobre turismo, en el marco del Año Quijote 
 
Cospedal ha recordado que el turismo “representa el 12% de nuestro Producto Interior Bruto”, algo que, a su juicio, 
“hay que poner en valor debido al empleo y la riqueza que genera”. Ha señalado que “todavía tenemos que 
desarrollar más el potencial turístico de toda Castilla-La Mancha, y todavía tenemos que generar más riqueza, más 
empleo y más oportunidades a partir del turismo y de otras actividades de nuestra tierra como la agricultura”. Ha 
considerado importante la educación bilingüe como una forma de mejorar nuestro sector turístico, algo que se está 
implantando en todos los centros de educación públicos de nuestra región. Además, como ha explicado, este modelo 
de educación también beneficiará a otros sectores, como la agricultura, “porque tenemos que vender nuestros 
productos en todo el mundo y tenemos que ser competitivos, porque cuanto más formada y preparada esté nuestra 
gente, mejor”. Por otra parte, Cospedal ha afirmado que “el empleo es la obsesión” que tiene como presidenta de 
Castilla-La Mancha, al tiempo que ha asegurado que “poder decir que hoy estamos creando empleo en la región por 
encima de la media nacional es algo que, aunque a mí no me satisface porque hay mucha gente en paro, sí me lleva a 
pensar que estamos trabajando en la buena dirección”. 

 

 

 
Mª Dolores Cospedal con Antonio Lucas-Torres y su candidatura 

 
 



 
Socuéllamos 

La presidenta del Partido Popular de Castilla La Mancha, Mª Dolores 
Cospedal: “Siempre voy a defender el vino; a nuestros viticultores, a nuestros 
productores, a las bodegas y a las cooperativas” 
 
Acto sobre el sector vitivinícola 
 
Cospedal ha destacado las medidas adoptadas esta legislatura por el Gobierno regional del PP para que nuestra región 
sea “un símbolo de la mejor industria agroalimentaria y vitivinícola de todo el mundo”. Ha destacado que, pese a la 
carestía económica, el Gobierno que preside ha invertido 275 millones de euros para la reestructuración y la 
reconversión del viñedo, cuyo plazo se alargado hasta 2017, a los que se sumarán 140 millones de euros más. 
Asimismo, ha señalado que se han destinado 139 millones de euros para la modernización de cooperativas, con el 
objetivo de tener el vino de la mejor calidad, al tiempo que ha recordado la celebración de las dos ediciones de la 
Cumbre Internacional del Vino en nuestra región. Ha subrayado que el Ejecutivo autonómico ha trabajado para ayudar 
a aquellos que quieren salir fuera a vender y promocionar nuestro vino, mediante la puesta en marcha de 500 
acciones para comercializar fuera de nuestras fronteras y, en materia de agua, ha señalado que se han regularizado 
casi 4.000 pozos. Ha criticado a “quienes se presentan a las elecciones y no se identifican por defender el vino de esta 
tierra” y dicen que hay que tratarlo como una bebida alcohólica, que se suprima su publicidad y que deje de ser 
considerado como lo que es: un alimento de la dieta mediterránea cuyo consumo moderado es muy beneficioso para 
la salud". “No entiendo cómo con ese gran desconocimiento, ignorancia y ese poco apego por la tierra se puede 
querer presidir la región”, ha lamentado. 

 
 
 

 
Mª Dolores Cospedal 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

Ciudad Real 

La presidenta del Gobierno de Castilla La Mancha, Mª Dolores Cospedal, 
felicita a los agricultores y ganaderos en el Día de San Isidro y asegura que “en 
Castilla-La Mancha nos sentimos muy orgullosos por venir del mundo rural” 
  
La presidenta ha asistido a la Misa Solemne y  la Romería en el Santuario de Nuestra Señora de Alarcos 
 
La presidenta ha subrayado que  “Alarcos es un lugar emblemático de Ciudad Real, en el que se fusionan nuestra 
tradición, nuestra cultura y nuestra historia”, para recordar a continuación que los restos del Parque Arqueológico son 
una muestra más del origen de esta ciudad. “Las vistas y el panorama que se pueden ver desde aquí son 
absolutamente impresionantes”, ha enfatizado Cospedal, quien se ha mostrado convencida de que “también es una 
belleza disfrutar de la tradición de una Romería que llevan en el corazón los hombres y mujeres del mundo agrario de 
Ciudad Real”. Ha pedido a todos los agricultores y ganaderos que sigan trabajando “con la misma fe, el mismo coraje y 
la misma valentía que hasta ahora, porque son un puntal fundamental de nuestro desarrollo y de nuestro porvenir”.  
 

 

 
Mª Dolores Cospedal, Rosa Romero y autoridades en el Santuario 

 

 
Romero, Cospedal y el presidente de la Hermandad de San Isidro 

 



 
Manzanares 

La presidenta del PP de CLM, Mª Dolores Cospedal, destaca el respaldo 
del Gobierno a las familias de la región con medidas fiscales y sociales 
 
Cospedal se ha referido a la rebaja del Impuesto de la Renta de las Personas Físicas (IRPF) que se llevó a cabo el año 
pasado y a las nuevas deducciones aprobadas recientemente. “Las familias de Castilla-La Mancha saben ya que se ha 
bajado un punto el tramo autonómico de la Declaración de la Renta y que, como hemos bajado los impuestos en el 
peor momento, cuando ahora decimos que vamos a volver a bajar el tramo inferior y el siguiente de este impuesto, 
tenemos credibilidad”. Ha recordado que hoy se conmemora el Día internacional de la Familia  y ha subrayado la 
aprobación de ayudas para gasto de material escolar, las deducciones por gastos de guardería y la creación del Plan 
Estratégico de Ayuda a la Familia, en el que se integra el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad, para ayudar a 
aquellas mujeres que van a ser madres y  se encuentran en una situación de especial vulnerabilidad.  Por todo ello, la 
presidenta ha afirmado que ha sido el Gobierno del Partido Popular “el que ha garantizado la sociedad del bienestar 
con el esfuerzo de todos los ciudadanos de Castilla-La Mancha y sin la ayuda de ningún otro partido político”.  

 

 
Mª Dolores Cospedal con Antonio López de la Manzanara y su candidatura 

 
 
Campo de Criptana 

El candidato a la alcaldía, Antonio Lucas-Torres: “Creo en las políticas 
liberales y no en las políticas intervencionistas” 
 

 
              Antonio Lucas-Torres en el cara a cara 
 

 
Lucas-Torres ha querido someterse públicamente a un 
encuentro con periodistas y vecinos, para hablar con 
honestidad y sinceridad de sus propuestas electorales y para 
“que todos sepan lo que opino y lo que haré si soy elegido 
alcalde”. Lucas-Torres ha señalado que este programa “se 
basa en las múltiples reuniones que he mantenido con los 
diferentes colectivos, asociaciones y vecinos, donde el 
empleo será la constante que regirá la actuación municipal”. 

Ha afirmado que las administraciones no están para crear puestos de trabajo sino para ayudar y apoyar a los que los 
genera, por eso “apoyaré a los nuevos emprendedores”. Se ha mostrado partidario de apostar por la competitividad y 
de crear una hoja de ruta empresarial y ha pedido a sus vecinos confianza y apoyo para este programa que pretende 
potenciar la marca que define a Criptana como Tierra de Gigantes. 


